

STARS



玉造中学校
第2学年通信 No.7
2021.10.01

～仲間の良さを知り、お互いに輝き合おう～

2学期の再スタートです！

今週月曜日より学校が再開し、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。オンライン学習では、なかなかできなかった言葉のキャッチボールができることをうれしく思います。通常の学校生活が始まり、友達と楽しそうに話す生徒の笑顔が多く見られます。オンライン学習期間中は、学習へのご支援・ご協力ありがとうございました。子どもたちにとって、慣れない学習形態だったとは思いますが、一生懸命授業に取り組んでくれました。しかしオンラインでは理解が難しいところもあったと思いますので、オンラインで学習した内容は、再度学び直しを行いながら授業を進めていきます。

今週より部活動も再開し、県東地区新人戦に向けて徐々にペースを取り戻しながら、元気に活動しています。県東地区新人戦は2年生主体での初めての大きな大会になります。各部がベストを尽くせるよう支援していきたいと思います。また、今月はかすみ祭に向けて感染症対策をしっかりと行いながら本格的に合唱の練習が始まります。本番まで約1か月ですが、子どもたちの成長を見守りながら支援していきます。

10月の予定

- 1日(金) 計画訪問 5時間授業 部活動なし
- 7日(木) 委員会
- 12日(火) 県東地区駅伝試走
- 14日(木) 県東地区新人戦壮行会(リモート)
- 19日(火) いばらっき子郷土検定
- 21日(木) 委員会
- 22日(金) 英検 IBA
- 26日(火) ~30日(土) 県東地区新人体育大会
- ※ 11/6(土) かすみ祭

おしらせ

- 10月15日(金)に予定していた校外学習は、新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、延期します。新しい日程が決まり次第ご連絡いたします。ご理解の程よろしくお願いいたします。
- 10月より、タブレットPCを毎日持ち帰ります。家庭学習に利用するのが目的です。なお、登校の際には充電が終わった状態で持参するようにお声かけをお願いします。
- 10月14日に予定されていた中間テストは行いません。各教科で単元テスト等を行います。

未来の先生を目指して頑張っています！

9月中旬より、2学年に2名の教育実習生が来ました。オンライン学習期間であっても、朝の会や授業を通して生徒たちと交流することができました。学校再開後は、各クラスあたたかく実習生を迎えてくれました。実習生たちは授業や生徒たちとの交流を通して、さまざまなことを学び充実した実習を行うことができています。

